



Das Faschingsfest

Heute ist Faschingsdienstag. Alle Kinder können verkleidet in die Schule kommen. Dann werden sie mit Frau Jahn, der Lehrerin, ein Faschingsfest feiern.

Als die Kinder in der Früh in die Schule kommen, gibt es viel zu sehen. Jedes Kind ist verkleidet. Man sieht viele verschiedene Tiere, Bauarbeiter, Ritter, Könige, Monster und vieles mehr.

Mona ist heute als Hexe verkleidet. Ihre Mama hat sie am Morgen geschminkt. Dann hat Mona ihr Kostüm angezogen und einen spitzen Hut aufgesetzt. Zum Schluss hat sie noch einen Besen mitgenommen.

Lisa, die Freundin von Mona, ist heute eine Prinzessin. Sie hat ein wunderschönes gelbes Kleid an. Ihre Haare sind lockig und sie hat eine kleine Krone auf ihrem Kopf. Sie sieht wirklich hübsch aus.

Hasan ist als ein wilder Pirat verkleidet. Er sieht zum Fürchten aus. Hasan hat eine Augenklappe und nur eine Hand. Die andere Hand versteckt er in einem Plastikhaken. Jetzt sieht es aus, als hätte er einen Haken statt einer Hand. Damit kann er gut die anderen Kinder erschrecken.

Die Frau Lehrerin ist als ein Polizist verkleidet. Sie hat eine Polizistenkappe auf.

Als die Kinder gerade mit einem Spiel beginnen wollen, geht plötzlich die Tür auf. Ein Bär kommt in den Klassenraum. Der Bär hat ein richtiges Fell und einen riesengroßen Kopf. Die Kinder können nicht erkennen, wer unter dem Kostüm steckt. Lisa und Mona kreischen laut. Andere Kinder lachen.

Die Frau Lehrerin fragt den Bären, ob er sich verlaufen hat. Als der Bär antwortet, hört man nur „hmpf pumf hm mmm grml humpf“. Die Frau Lehrerin und die Kinder haben kein Wort verstanden. Da stellt der Bär die Kisten auf den Boden und nimmt seinen Bärenkopf ab.



Darunter kommt der Hausmeister zum Vorschein. Er hat die Krapfen gebracht. Die Kinder und die Frau Lehrerin lachen. Der Hausmeister hat sich ein gutes Kostüm ausgesucht.

Nachdem die Kinder noch ein paar lustige Spiele mit der Frau Lehrerin gespielt haben, gibt es die Faschingsjause. Leckere Krapfen und guten Saft.

Alle sind sich einig: Das war ein toller Schultag!





Hast du die Geschichte genau gelesen?
Schreibe die Antworten auf die Zeilen.

1. Was ist heute für ein besonderer Tag?

2. Als was ist Mona heute verkleidet?

3. Welche Farbe hat das Kleid von Lisa?

4. Womit kann Hasan die anderen Kinder erschrecken?

5. Was hat die Frau Lehrerin auf dem Kopf?

6. Was für eine Süßspeise bringt der Hausmeister in die Klasse?





Finde 10 Tunwörter im Text und schreibe sie hier auf.

können,



Hier stehen immer zwei Sätze.
Welcher Satz ist genau gleich wie in der Geschichte?
Kreise ihn ein.

Heute ist Fastnachtmontag.
Heute ist Faschingsdienstag.

Man sieht viele Tiere, Bauarbeiter, Ritter, Könige, Monster und vieles mehr.
Mona sieht viele Menschen, Bauarbeiter, Ritter, Könige, Monster und vieles mehr.

Hasan ist als ein wilder Pirat verkleidet.
Hasan ist als ein wilder Polizist verkleidet.

Der Hausmeister hat sich ein gutes Kostüm ausgesucht.
Die Frau Direktor hat sich ein gutes Kostüm ausgesucht.



Abc



Was ist dein Lieblingskostüm?



Zeichne das Faschingskostüm, das dir besonders gut gefallen würde.

